

BAB IV PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan menganalisis pengaruh kepemilikan manajerial terhadap kemungkinan kesulitan keuangan pada perusahaan sektor industri dasar dan kimia di Bursa Efek Indonesia. Metode pendekatan kuantitatif diterapkan dengan melibatkan sampel 24 perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2018-2023, dengan total 144 observasi yang dianalisis.

Hasil penelitian menunjukkan kepemilikan manajerial berpengaruh negatif dan signifikan terhadap kesulitan keuangan. Hal ini dipengaruhi hasil penelitian yang mendukung argumen bahwa kepemilikan manajerial dapat menjadi alat yang efektif untuk mengurangi masalah keagenan dan risiko kesulitan keuangan dalam perusahaan. Secara statistik, hasil penelitian mengkonfirmasi adanya hubungan yang bermakna antara tingkat kepemilikan manajerial dan probabilitas kesulitan keuangan perusahaan. Analisis menunjukkan bahwa variabel kepemilikan manajerial memiliki pengaruh signifikan dalam memprediksi kemungkinan terjadinya kesulitan keuangan.

Temuan ini mendukung teori agensi, yang menyatakan kepemilikan manajerial yang lebih tinggi mampu meminimalisasi konflik kepentingan pada pemilik perusahaan dan manajemen sehingga secara efektif menurunkan kemungkinan terjadinya kesulitan keuangan. Dengan demikian, hasil penelitian ini menyimpulkan semakin tingginya tingkat kepemilikan manajerial, maka semakin menurunkan kemungkinan perusahaan terjadi kesulitan keuangan.

4.2 Keterbatasan Penelitian

Keterbatasan penelitian ini ialah: (i). Perusahaan tidak menerbitkan *annual report* pada tahun untuk yang diteliti; (ii). Total sampel perusahaan yang digunakan hanya 24 perusahaan dari 73 perusahaan industri dasar dan karena beberapa ketentuan atau kriteria yang digunakan dalam proses pengambilan sampel; (iii). Perusahaan yang tidak menyajikan secara lengkap data serta tidak sesuai dengan yang diinginkan dalam penelitian

4.3 Saran

Peneliti memahami penelitian ini masih terdapat keterbatasan yang muncul selama pelaksanaannya sehingga hasil dari penelitian ini belum dianggap definitif. Namun demikian, diharapkan bahwa penelitian ini dapat memberikan kontribusi yang signifikan. Berdasarkan kesimpulan mengenai pengaruh kepemilikan manajerial terhadap kemungkinan kesulitan keuangan, disampaikan saran, yakni: (a). Bagi perusahaan di sektor industri dasar dan kimia, disarankan memperhatikan dalam lampiran untuk pelaporan keuangan. Selain itu, perusahaan sebaiknya mempertimbangkan faktor yang bisa mempercepat terhadap laporan keuangan perusahaan; (b). Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk meningkatkan ukuran sampel dengan memperpanjang durasi penelitian guna mengumpulkan sampel yang lebih besar dibandingkan penelitian sebelumnya.